

## 人物図鑑

ねむろを愛する  
素敵な人たち

## 地域に親しまれる駐在所を目指します

根室警察署厚床駐在所

巡査部長

石戸<sup>いしど</sup>伸介<sup>しんすけ</sup>さん  
(53)

地域の住民の方が安心して暮らせるために「犯罪者を出さない、犯罪に遭わせない」と、持ち前のバイタリティーを発揮しミニパトカーで巡回を行うのは、厚床駐在所勤務4年目を迎える石戸巡査部長です。

広い地域を持つ根室警察署は、3カ所の交番と5カ所の駐在所を所管し、各地区での安全と安心の確保に努めています。その中でも、厚床駐在所は東梅から西厚床までの、根室で一番広い地域を所管しています。また、国道2本を有するため、シカとの事故や吹雪による事故など交通事故の発生も多い地域です。「厚床は、釧路・中標津へ向うための中継点です。無理のない運転で、交通事故防止に努めていただきたいですね。」と、行き交う車の走行状況に、いつも目を向け毎日の安全を見

守っています。

厚床駐在所では、月に一度「駐在所便り」を発行し、所管する地域の世帯に配布しています。防犯や交通安全啓発とともに、駐在所からの連絡コーナーを掲載し、身近な情報を取り込みながら、地区の方々とのコミュニケーションを図ります。

「身近な話題なども取り入れることで、親しみやすい情報紙となるよう心掛けています。地域の行事などにもできるだけ参加し、話題として皆さんにお伝えできればと思います。」地域の安全を守るためには、地域の方々との交流がなければ、その任務を遂行することができません。駐在所する石戸さんにとって、家族的な交流が信頼関係を生み出しているようです。

「高齢者世帯も多く、皆さんに声を掛けることで一人ひとりの状況を知ることができ。皆さんも元気にその声に応えてくれることがうれしいことです。」と、地域の方々の温厚な人柄と協力的なまちの雰囲気、とても好きだと語る石戸さん。地域を愛するからこそ「親しまれる駐在所」を目指し、毎日の巡回に励みます。